

Auftakt für die Motorsportler

Saisonstart für die Slalomfahrer des ASC Ansbach – Den Sieg in kleiner Serienklasse geholt

ANSBACH (mhz) – Nach zweijähriger Pandemiepause ging es am Wochenende für die Slalomfahrer des ASC Ansbach wieder los. Der AC Gunzenhausen lud zum Tanz um die Pylonen auf den legendären O-Ring in Aha, dem ersten Lauf der Nordbayerischen Slalommeisterschaft 2022.

Bei strahlendem Sonnenschein starteten die kleinen Serienklassen mit fünf Startern pünktlich die Trainingsläufe, bevor es in den zwei Wertungsläufen um alles ging. Der erste Sieg des Jahres ging an Florian Henninger vom ASC Ansbach auf seinem Daihatsu Cuore vor Robin Gleixner vom NAC Nittenau und Barbara Henninger, ebenfalls ASC Ansbach. In der Klasse fünf (Serienfahrzeuge bis

2 Liter Hubraum) gingen die nächsten ASC-Mitglieder an den Start: Rainer Hoffmann belegte auf BMW 318is Platz zwei, Erich Ziegler auf Hyundai i30 erreichte Platz zehn. Den Sieg in dieser Klasse holte Christian Semlinger vom MSC Bechhofen.

Auch in der Klasse sechs (Serienfahrzeuge über 2 Liter) lag der MSC Bechhofen vorne – Ralph Beck war nicht zu schlagen. Für den ASC Ansbach gingen drei Fahrer an den Start: Karl Schopf erreichte Platz drei, Inge Süß wurde Vierte und konnte sich dadurch den Preis der besten Dame der Serienklassen sichern, Joachim Hofmann kam auf Rang sechs.

Zum Abschluss fand noch die dritte Gleichmäßigkeitsprüfung statt. Hier galt es, die beiden Wertungsläufen mit einer möglichst geringen

Zeitdifferenz zu absolvieren. Mit nur 0,02 Sekunden Differenz konnte sich Alexander Bindl vom NAC Nittenau den größten Pokal sichern.

Mit einer Differenz von 0,74 Sekunden waren Inge Süß und Joachim Hofmann im Team auf Platz sechs die besten Starter des ASC. Karl Schopf wurde Zehnter mit 3,07 Sekunden Differenz, Rainer Hoffmann belegte Platz 17 mit einer Differenz von 6,82 Sekunden.

Am kommenden Wochenende geht es mit der Doppelveranstaltung des Rennsportteams Mittelfranken am Flugplatz in Speichersdorf weiter. Diese Veranstaltung zählt zur Nordbayerischen Slalommeisterschaft und ist die Auftaktveranstaltung für die Deutschen Amateur-Slalommeisterschaft.